



---

Réalisations et projets à saint Jean Baptiste

---



Le composteur, réalisé par Bruno, est placé derrière l'église

En ce début d'année la rencontre du groupe "Église Verte" a eu lieu mercredi 1er octobre à l'église saint Pierre Aumaître.

Le groupe a partagé sur les réalisations et des projets à mettre en route :

la réalisation d'un composteur et le choix de son emplacement (derrière la salle de réunion)

le projet : exposition dans l'église en septembre 2020 sur l'explication des problèmes autour de l'environnement et les réalisations qui vont dans le bon sens. Nous demanderons la participation de la paroisse pour apporter documents, photos,...

Prochaine réunion jeudi 7 novembre